

There are no translations available.

Dos actividades son las que desarrollará el Hospital Ponce para recordar la Navidad: la encendida del Árbol Navideño y la Fiesta para los pacientes hospitalizados.

La primera se desarrollará este 16 de Diciembre a las 18H00 y contará con la presencia del Coro de la M. I. Municipalidad del Cantón Santiago de Guayaquil, que dirige la reconocida soprano guayaquileña Astrid Achi; y, de conocidos personajes de la televisión como Maribel Solines y Gabriela Pazmiño, entre otros personajes, que proyectarán el mensaje de inclusión y apoyo, sobre todo, a los pacientes abandonados por sus familiares en este Hospital de la JBG.

Para el día 17 de diciembre del 2010, se desarrollará la fiesta para los pacientes hospitalizados de este centro de Salud. Como se sabe, es una tradición realizar este festejo para que los pacientes tengan un momento grato de esparcimiento y compañía por parte de sus familiares, personal administrativo, médico y enfermeras, así como quienes se suman, solidariamente, para hacerlos sentir que ellos son también parte de nuestra sociedad. Esta ocasión han confirmado su presencia grupos musicales como Kandela y Son, Rocko y Blasty, entre otros artistas. Estará animando este evento Carlos Luis Andrade, conocido animador de televisión.

Los medios de comunicación son parte del apoyo que, permanentemente, recibimos para la difusión de estas actividades y son ellos los que están invitados para que compartan con nuestros pacientes un momento de sano y solidario esparcimiento.